

2024-09-17

"Somos la gran resistencia al autoritarismo": Luisa Gutiérrez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarioimagen.net/?p=633645>

En el marco del 85 aniversario del PAN, la actual consejera regional y nacional Luisa Gutiérrez Ureña, reafirmó su compromiso de seguir trabajando para que el partido se mantenga como una opción viable; "ahora somos la gran resistencia contra los abusos del autoritarismo, el populismo y la arrogancia de la Cuarta Transformación, dijo.

Gutiérrez Ureña señaló que la Ciudad de México requiere de gobiernos comprometidos con las causas sociales de la población y dejar fuera "esa idea del saqueo, abusos gubernamentales, represión a sus adversarios políticos y omisión ante los reclamos del pueblo".

De paso, mencionó que ellos sí pueden presumir los significativos logros en las gestiones panistas en las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Coyoacán, Álvaro Obregón y Azcapotzalco".

En la víspera del nuevo gobierno en la CDMX, aseguró que el PAN tiene mucho que ofrecer como opción política en los siguientes años. Morena, en cambio, ha rotó la esperanza de millones de personas que confiaron en ellos.

Comentó, además, que el "blanquiazul" ha trabajado en temas importantes que tienen que ver con mayor seguridad, más educación y servicios de salud de calidad, a pesar de la falta de apoyo a sus propuestas de parte de la llamada 4T.

Un "premio" a la corrupción

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, consideró que la virtual llegada de Andrés López Beltrán a la dirigencia de Morena, "es un premio a los altos niveles de corrupción que logró en las principales obras de su papá, el Presidente de la República".

Se refirió, por ejemplo, a la red de tráfico de influencias y negocios para colocar balasto en el Tren Maya sin certificaciones de calidad, así como a los contratos millonarios de medicamentos en el IMSS Bienestar, donde está también involucrado Amílcar Olán, amigo de los hijos de la familia presidencial.

Sánchez Rodríguez lamentó que más allá de condenar estos hechos notables de corrupción de uno de sus hijos, sin descartar a José Ramón López Beltrán, otro beneficiario del gobierno federal, AMLO facilite plazas para no perder control político y seguir interviniendo en la vida pública una vez que deje el poder.

Pero, fiel a sus otros datos, dice Rodríguez que el presidente lo niega todo. Así es la cínica versión de honestidad y de no robar al pueblo, mientras sus hijos (y los amigos de sus hijos) hacen negocios con las obras de mayor impacto de este sexenio.

El diputado federal panista por la CDMX, Federico Döring, sobre el tema, expresó que "Andy", en vez de estar pensando en un cargo al interior de Morena, tendría que estar declarando ante el Ministerio Público por los actos de corrupción que se le atribuyen.

Los panistas, agregó, celebramos que AMLO termine su mandato y confiaron en que Claudia Sheinbaum meta a

la cárcel a los corruptos del clan López Beltrán.

Comentario aparte. No creemos que eso suceda. En fin...

Jóvenes ávidos de ser escuchados

Ante la necesidad que tienen las juventudes de ser escuchadas, así como de sus ganas de participar, sobre todo porque sus intereses y formas de ver la vida son completamente distintos, el Instituto Electoral de la Ciudad de México realizó la tercera edición de las Jornadas de debate entre jóvenes militantes de partidos políticos en busca de promover la participación política y ciudadana de este sector de la población, así como fortalecer la construcción de la democracia.

El IECM explicó que a diferencia de otras ediciones, en esta ocasión se privilegió ofrecer a las personas participantes un curso teórico y un taller básico de debate y oratoria, así como un taller de análisis del discurso que les permita desarrollar y expresar sus ideas de manera elocuente y convincente, en una asamblea y un debate muestra.

En la inauguración de las actividades, la consejera electoral Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la Comisión Permanente de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía, subrayó que estas jornadas derivan de la necesidad que tienen las juventudes de ser escuchadas.

Expresó que la sociedad está necesitada de un diálogo sano y constructivo, por lo que recomendó a las juventudes asistentes escuchar siempre todas las voces, porque es la única manera de lograr consensos. "Y al ser un Instituto Electoral, consideramos pertinente darle un espacio específico a aquellas personas jóvenes que ya tienen ganas de pertenecer a la vida política", resaltó.

El evento se llevó a cabo los días 11 y 12 de septiembre en la sede del IECM. Contó con la asistencia de 19 de los 23 jóvenes militantes registrados (PAN 9; PRI 4; Verde 2; PT 2; MC 4 y Morena 2); de los 75 jóvenes sin partido registrados, acudieron 65.

Arrancan ferias cívicas 2024

Con la participación de 33 instituciones y organizaciones de la sociedad civil en colaboración con la alcaldía Gustavo A. Madero (GAM), el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realizó la primera Feria Cívica 2024 "Ciencia, arte y democracia. Hacia una mejor comunidad" en la GAM, con el objetivo de contribuir a la formación ciudadana en espacios públicos de aprendizaje y reflexión.

Mediante módulos, los asistentes pudieron informarse y participar en actividades lúdicas y disfrutar de diversas propuestas artísticas enfocadas a promover valores democráticos, derechos humanos, derechos de las infancias y adolescencias, conceptos y mecanismos de participación ciudadana.

lm0007tri@yahoo.com.mx